

Sausse O. (14 décembre 2013). Au Souffleur. Infos GSBM

Participants : Thierry Rique, Naomi Mazzilli, Pascal Caton, Alain Wadel, Olivier Sausse.

Sur le parking du souffleur à 10h00, nous retrouvons Bernard Baudet qui accompagne le 05 à l'aven Aubert. Loufy en allant au Basset passe nous saluer après une ag du GORS mouvementée la veille.

Rentré sous terre vers 11h30, nous récupérons les gamelles en bas du puits Gendre. Une fois la corvée d'eau effectuée nous préparons le matos d'escalade. Alain qui est pressé récupère quelques cordes usagées des plongeurs et remonte. Naomi et Pascal partent commencer l'escalade. Thierry et Olivier vont se « promener » dans l'arpenteur. Au début, ils descendent dans l'actif par un petit ressaut qui est équipé light. Après plusieurs mètres dans un méandre actif, ils remontent un ressaut de 5 à 6 mètres. En haut de celui-ci ils s'arrêtent sur une trémie. Ils retournent à la grande salle et montent sur les cordes fixes qui datent au moins de l'époque de Jésus ! Certains mousquetons sont ornés de blanc et ressemblent à des décorations de Noël. Au bout des mains courantes, ils s'arrêtent sur un puits descendant par manque de matériel. La zone semble intéressante ils y retourneront une autre fois mais il faut prévoir de tout rééquiper.

Retour au bivouac, il est déjà 18h00, ils prennent le reste du matos, arrivée au siphon amont, ils remontent l'affluent, arrivé au ressaut Olivier escalade celui ci, il tape un spit. Thierry le rejoint. Un bloc est instable, après un bon nettoyage c'est ok. Naomi et Pascal sont 20 mètres plus haut. Ils nous annoncent que l'escalade à déjà été faite, p..de.mer..... Nous les rejoignons, Pascal en tête grimpe et finit par arriver au terminus de l'ancienne escalade. Au dessus aucune trace, par contre le puits continu de monter, les dimensions sont plus que correct et quasi propre.

Nous décidons de continuer ; Olivier prends le relai et équipe par un autre endroit la descente sur plaquettes inox directement dans la corde. Ensuite, Il reprends l'escalade, Thierry déséquipe les dégaines sur une vire, en descendant il part en pendule et vient s'écraser contre la paroi d'en face. Cela lui vaudra un bon bleu à l'épaule et au c.. (heureusement il dort dans un hamac). Après avoir monté une dizaine de mètres, nous nous rendons compte qu'il est déjà minuit passé, nous décidons de s'arrêter là pour cette séance. Résultat environ 40 mètres d'escalade. Au dessus ça continue et on compte bien aller voir ce qui se passe là haut la prochaine fois. Retour au bivouac, Pascal engloutit une casserole de pâtes à lui tout seul en 5 minutes. Après une bonne nuit (un peu courte quand même) remonté sans encombre ou le soleil nous a accueilli à bras ouverts.